

GHシエル・ココイロ落成祝賀会

令和4年4月30日（土）、グループホームシエル・ココイロ落成祝賀会を開催しました。今回、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、ご来賓やご案内者を限らせて頂くことになりましたが、糸満市長當銘真栄様、糸満市社会福祉協議会会長徳元孝進様など、ご関係者をご出席下さり、ご祝辞や乾杯の挨拶を頂きました。お忙しい中、ご臨席賜り本当にありがとうございました。

当日は、沖縄タイムス社や琉球新報社も取材に来ていただき、5月11日（沖縄タイムス）、19日（琉球新報）に大きく掲載されていました。



じぶんみらいココイロ開所！



4月1日ココイロが開所しました。今後とも宜しくお願いします！（ココイロスタッフ写真）

5月の活動予定

○運動・ゲーム

「目と体を上手く動かそう」

○調理学習

「見通しをもって簡単な調理をしよう」

○買い物学習

「お駄賃でお買い物をしよう（ココイロ商店）」

新型コロナウイルス感染症感染拡大

沖縄県においては、2,700名を超える感染者が確認されるなど、感染拡大が続いています。濃厚接触等の判断については当面、学校に準じますのでご協力のほど宜しくお願いします。

スタッフは、国・県から支給の抗原検査キットや定期的なPCR検査を実施しています。



ココイロでは、6月より各活動に仮想のお金「お駄賃」を設定します。毎月第4週の買い物学習日には、好きなおやつを購入したり、好きな活動に替えることができます。

この仕組みは、働いて給料をもらう喜び、未来の楽しみのために継続して努力することを学ぶねらいがあります。

